

Staatskanzlei*Information*

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch*

Medienmitteilung**Kanton führt Gespräche über den Bau einer Asylunterkunft auf dem Gelände Schachen**

Solothurn, 18. Mai 2015 – Der Kanton hat mit den Gemeinden Flumenthal und Deitingen Gespräche über den Neubau einer Asylunterkunft auf dem Gelände Schachen aufgenommen. Der Neubau auf dem Gelände Schachen böte eine gute Anschlusslösung, da der Betrieb der bestehenden Asylunterkunft Fridau auf drei Jahre befristet ist (Ende Oktober 2017). Zudem führt der Kanton diverse Kleinzentren, deren Unterhalt aufwändig ist. Am 29. Juni findet in Deitingen eine Informationsveranstaltung für die Bevölkerung statt.

Der Betrieb des Asylzentrums Fridau wird nach Ablauf von drei Jahren per Oktober 2017 eingestellt. Für die 80 Plätze muss eine Anschlusslösung realisiert werden. Zudem hat der Kanton zur Bewältigung der erhöhten Zuwanderung im Asylbereich verschiedene Kleinzentren aktiviert. Diese sind im Betrieb aufwändiger und sollen mittelfristig in einen grösseren Betrieb überführt werden.

Der Kanton verfügt auf dem Gelände Schachen über ein Grundstück, welches für den Neubau eines Asylzentrums geeignet erscheint. Entsprechend hat er am 13. Mai 2015 die Gemeinderäte von Flumenthal und Deitingen zu einem ersten Gespräch getroffen und ein mögliches Projekt vorgestellt. Der Dialog wird in den kommenden Wochen weitergeführt.

Das Staatssekretariat für Migration (SEM) des Bundes hat zudem sein Interesse bekundet, eine allfällige Asylunterkunft im Gebiet Schachen in den nächsten Jahren zu übernehmen und als Bundeszentrum zu betreiben. Eine Delegation des SEM hat am Gespräch im Mai teilgenommen. Das SEM prüft nun eine mögliche Nutzung im Rahmen der Neustrukturierung des Asylbereichs.

Info-Veranstaltung am 29. Juni in Deitingen

Für die Bevölkerung der Einwohnergemeinden Flumenthal und Deitingen findet am **29. Juni 2015, 19.30 Uhr, in der Zweienhalle in Deitingen** eine Informationsveranstaltung statt.

Fridau – Tag der offenen Tür am 20. Juni

Interessierte, welche Einblick in den Betrieb eines kantonalen Durchgangszentrums für Asylsuchende erhalten möchten, sind am **20. Juni 2015** zum **Tag der offenen Tür** in die Fridau eingeladen.